

mettre sous presse. Nous le recommandons vivement à l'attention de nos lecteurs, principalement des prêtres et des communautés religieuses. Cette importante publication mérite tous les encouragements. Elle est publiée par la Librairie Beauchemin, 79, rue St-Jacques, Montréal.

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr Pascal, O. M. I., évêque de Prince-Albert, est revenu de l'Est le 18 mars et est reparti pour son diocèse le 21. Le vénérable évêque célébrera cette année le vingt-cinquième anniversaire de sa consécration épiscopale.

— Le 15 mars a eu lieu à Sainte-Agathe le service anniversaire de feu M. l'abbé T. Campeau, ancien curé de cette paroisse. Le lendemain, le 16, la famille a fait chanter un autre service à Saint-Norbert, où reposent les restes du regretté défunt.

— Les commissaires des douze arrondissements scolaires de la municipalité de Sainte-Rose se sont réunis à Sainte-Rose du Lac — les uns étaient venus de 40 milles — et ont adopté d'énergiques protestations contre la suppression de la clause bilingue. Voilà un exemple qui pourrait être imité avec fruit. Il serait bon d'adresser une copie de ces protestations au ministre Thornton. Norris-Thornton sont les dignes pendants de Greenway-Martin, de néfaste mémoire.

— Nos meilleurs vœux au vaillant *Patriote de l'Ouest*, de Prince-Albert, Sask., qui vient de commencer sa sixième année de publication.

— Les 6 et 7 mars les élèves du couvent de Lorette ont donné d'intéressantes séances en l'honneur de leur digne curé, M. l'abbé Joseph Dufresne.

— Le 15 mars les élèves du couvent de Saint-Norbert ont donné une séance à l'occasion de la fête de M. l'abbé Cloutier, curé, et le 22 les élèves du couvent de Sainte-Anne des Chênes en ont donné une en l'honneur de leur curé, M. l'abbé Jubinville.

R. I. P.

— S. E. le cardinal Gotti, préfet de la Propagande, décédé à Rome.

— S. G. Mgr Ortyński, O. S. B. M., évêque des Ruthènes des Etats-Unis, décédé à Philadelphie,

— Mme John Woodcutter, mère de M. l'abbé F. Woodcutter, décédée à Moose Jaw, Sask.

— M. Elzéar Lagimodière, un des pionniers du Manitoba, décédé à Lorette où il habitait depuis 1960. Il avait pris part au mouvement de 1870 et fait partie du gouvernement provisoire.